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 Das Thema Corona haben wir bis jetzt alle ohne größere Ansteckungen/ 

Erkrankungen überstanden. Hierfür möchte ich allen Bürgerinnen und 

Bürgern für ihr Verständnis und ihre Einsicht bei Einhaltung der Hygiene 

Maßnahmen danken.  

 

 Der Investor für den Bau einer Einkaufsquelle mit Wohnungen am Bahnhof 

hat sich nicht wieder gemeldet. Er war auch nicht mehr zu erreichen. 

 

 Der Gehweg in Hagebök ist nun auch, bis auf ein paar Nachbesserrungen 

fertig gestellt. 

 

 Das Bushaltehäuschen in Hagebök hat von unseren Gemeindearbeitern ein 

neues Dach sowie einen neuen Anstrich bekommen. 

 

 Die Ausschreibungsunterlagen für den Kindergartenanbau sind auch kurz vor 

der Fertigstellung. So wie der Planer heute bei der Zusammenkunft im Amt 

mitteilte, wird er wohl Ende Juni die Ausschreibung für die Erdarbeiten und 

den Rohbau fertig haben. Somit könnte dann Ende August mit dem Bau 

begonnen werden.   

 

 Für die Ausschreibung des Trauerhallenvordachs sollen die Unterlagen in den 

nächsten Tagen vom Architekturbüro fertig gestellt werden, so dass dann die 

Ausschreibung erfolgen kann. 

 

 Unsere Baugrundstücke „Am Fischmarkt“ sind auch alle vergeben. Für ein 

Grundstück gibt es eine feste Reservierung. 

 

 Letzte Woche hatte ich einen Vor-Ort-Termin mit einem Innenarchitekten im 

Gemeindezentrum. Er prüft inwiefern wir die Räumlichkeiten vom 

ehemaligen Menü-Service für einen Caterer, eine Einkaufsquelle und eine 

weitere Mietfläche umgestaltet werden könnte. Alle Unterlagen vom 

Gebäude, die im Amt vorhanden waren, habe ich ihm zur Verfügung gestellt. 

 

 Auf unsere Anzeige zur Pachtung von Räumen zur Betreibung eines Caterers 

im Gemeindezentrum hat sich bis jetzt ein Interessent gemeldet. Seine 

schriftliche Erklärung soll in den nächsten Tagen folgen. 



 Auch für die Einkaufsquelle gibt es einen Interessenten. Mit dem möglichen 

Betreiber und seinem Warenlieferanten hatten heute Herr Stolle und ich 

einen Vor-Ort-Termin im Gemeindezentrum. Hierzu würde ich gern heute im 

geschlossenen Teil der Sitzung noch einige neue Ideen erläutern. 

 

 Der Jugendclub ist auch unter der Einhaltung der Hygiene-Vorschriften 

wieder offen. Die Reinigung hat Frau Pierstorf übernommen. 

 

 Die Schulsporthalle bleibt weiter geschlossen, da wir hier die Einhaltung der 

Hygiene-Vorschriften nicht gewährleisten können. 

 

 Das Mittagessen für unsere Schüler wird zurzeit in der Schulküche durch Frau 

Pierstorf ausgegeben, die sich auch um die Hygiene-Vorschriften dort 

kümmert. Zurzeit essen dort zwischen 2 und 10 Kinder. Alle Kinder sind mit 

dem Essen sehr zufrieden. 

 

 Auch im Kindergarten sind die Kinder und Erzieher mit dem Essen zufrieden. 

Weiteres zu Essenversorgung werden wir dann auch im geschlossenen Teil 

besprechen. 

Weiterhin haben wir im HFA beschlossen, das wir zum 15.06.2020 einen 

Küchenhelfer für den Kindergarten für 9 Wochenstunden einstellen werden. 

Die Ausschreibung wird morgen in den Schaukästen und auf der Homepage 

zu sehen sein. 

Des Weiteren befindet sich in Vorbereitung die Ausschreibung zur Einstellung 

eines Hausmeisters für 30 Wochenstunden im Kindergarten.     
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